

01 juin 2024

CONTRE LA RÉPRESSION SYNDICALE

Solidarité avec notre camarade Ernesto

La répression continue de s'abattre sur celles et ceux qui refusent la régression sociale.

Le 22 novembre 2023, 4 manifestants contre la réforme des retraites étaient convoqués au commissariat de Pau. Le rassemblement de soutien a réuni **200 personnes, solidaires face à la répression**. Nous remercions l'ensemble des personnes mobilisées tout au long de la journée, qui ont fait la démonstration que la solidarité de classe n'est pas un concept dépassé.

Après sa convocation au commissariat et le report à deux reprises de son procès, **notre camarade Ernesto, syndicaliste à Solidaires étudiant-e-s et SUD éducation, est déféré devant le tribunal correctionnel de Pau le 20 juin prochain**. Il lui est reproché des faits supposés de violences lors d'une manifestation contre la réforme des retraites. Bernard, un militant gilet jaune comparaitra le même jour pour des faits reprochés lors de la même manifestation.

Nous condamnons cet acharnement, nous le redisons : **la violence n'est pas à chercher du côté des manifestant-es contre la réforme des retraites mais bien du côté des forces de l'ordre et du gouvernement Macron**. Les convocations au commissariat et les poursuites sont là pour casser les militants, criminaliser une colère légitime face à une réforme des retraites injuste. Nous exprimons notre solidarité totale avec notre militant, et invitons les organisations et les militant-es opposé-es à la régression sociale à faire de même.

La nature des faits qui servent de prétexte à ces poursuites montre sans ambiguïté possible qu'il existe une volonté indéniable de la part des autorités de museler toute volonté de contestation dans le pays, en réprimant sévèrement le mouvement social et ses représentant-es. Contre cette nouvelle tentative d'intimidation, il faut répondre par la solidarité la plus large.

Contre la réforme des retraites, contre la répression syndicale, contre la criminalisation du mouvement social, rassemblons-nous le 20 juin à partir de 13h devant le palais de justice de Pau !

**RASSEMBLEMENT DE SOUTIEN
LE 20 JUIN À PARTIR DE 13H
DEVANT LE TRIBUNAL DE PAU**

ORGANISATIONS SYNDICALES SIGNATAIRES



Communiqué signé par l'Union syndicale Solidaires, la fédération Solidaires étudiant-e-s - syndicats de luttes, Union départementale Solidaires Pyrénées-Atlantiques, SUD éducation 64-40, Solidaires étudiant-e-s Pau - Béarn, Union locale CGT Pau, FSU Pyrénées-Atlantiques, Génération.s Béarn